



El pasado mes de diciembre de 2011 se llevaba a cabo el "Reto México", batiendo un récord Guinness con el mayor número de personas observando al mismo tiempo un objeto a través de un telescopio.

José Franco López, miembro Consolider-GTC del [Grupo GTC](#) , explicaba en una entrevista en qué iba a consistir este reto: "Invitamos a todos aquellos que tengan un telescopio a que lo saquen y lo lleven a una de las más de 40 sedes alrededor de todo el país".

Más información:

[Pueden escuchar online la intervención de José Franco explicando en qué consistió "El reto México"](#)

[Página web del "Reto México"](#)